



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	15/03/2023	LEGISLATIVO

Un pronto proceso, ofrece Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), se comprometió personalmente a buscar que la iniciativa 3 de 3 "se procese lo más pronto que sea posible".

Expuso el legislador que se trata de propuesta de reforma fundamental, porque "tiene que ver con toda la dimensión de igualdad que

debe haber entre hombres y mujeres, pero, sobre todo, con la dimensión de combatir la violencia e inhibir esa violencia y castigarla cuando ésta se ejerza en contra de las mujeres".

Cuestionado respecto a las resistencias que persisten para sacar adelante este cambio constitucional, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro reiteró que haría todo lo que esté de su parte para que la 3 de 3 contra la violencia se apruebe en el pleno.

— Ivonne Melgar